



ANTIGUOS SOLIDARIOS

LAS BUENAS NOTICIAS DE LOS ANTIGUOS DE MONTESION SOLIDARIOS



ASOCIACIÓN DE AA. AA.
DEL COLEGIO DE MONTESIÓN
"ANTIGUOS DE MONTESIÓN
SOLIDARIOS"

Comunicado Nº 71

14-11-2016

El pasado jueves se incorporaron 29 nuevas familias, evidenciando una lamentable tendencia al alza, que parece confirmar la cronificación de una situación de pobreza y en algunos casos de hambre. Así nos lo sugieren algunos de los 300 niños que acuden al "Berengar Solidari" cada jueves, repitiendo merienda al intuir que la cena será ligera. Esa dura realidad y la creciente desigualdad con la paulatina desaparición de las clases medias y el constante empobrecimiento de los más pobres, manifiesta la incapacidad de nuestros sistemas y a pesar de que hay indicadores de mejora, lo cierto es que el riesgo de exclusión está mucho más cerca de lo que creemos y aunque no percibamos su implacable avance, está ahí. Muchas voces claman cambios y reformas que no deberían demorarse. Por nuestra parte, aportamos nuestro granito de arena y los 131 voluntarios lejos de caer en el desánimo, mantenemos una actitud firme y positiva, esperanzados por los valores que la solidaridad conlleva y nos congratulamos de comunicaros 4 BUENAS NOTICIAS.

1. Estando nuestra situación económica en niveles muy precarios (recuérdese que solo contamos con ayuda privada) hemos recibido un donativo de €8.000, gracias a la solidaridad de un antiguo alumno y su esposa que decidieron que los regalos por la celebración de su aniversario se tradujeran en donativos para nuestra ONG. Ello ha supuesto un alivio para afrontar los gastos fijos (alquiler, suministros, mantenimiento, furgoneta etc.) del último trimestre.
2. Como sabéis, en nuestro afán por divulgar entre los escolares la conveniencia de entender la solidaridad como hábito de vida, haciéndolo cotidiano, visitamos numerosos centros educativos, hablando y debatiendo con ellos. En fecha reciente una alumna del 6º de primaria del Colegio de Montesión nos comentó que para ella la solidaridad es lo más cercano a la felicidad, pues recibimos más de lo que damos y ese fue el sentir general de unos jóvenes que son la semilla del futuro y nuestra cantera. De hecho, siete alumnos de 1º de Bachillerato del Colegio Madre Alberta se incorporan el próximo jueves.
3. Nuestros cursos de formación han facilitado 32 puestos de trabajo estables en los últimos meses, como cuidadoras de personas mayores o dependientes.
4. Mañana será un día importante, pues nuestra actividad solidaria toma la forma legal de fundación - Fundació Montision Solidària - lo que representa, entre otras ventajas, la posibilidad de que nuestros imprescindibles benefactores puedan desgravar un importante porcentaje de sus donativos.

Os rogamos mantengáis vuestra confianza. Nuestras 1947 familias beneficiarias, un total de casi 5000 personas, de los cuales 1112 son menores de 10 años, reciben ropa, calzado infantil, asistencia legal gratuita, cursos de formación, merienda, juguetes, mochilas, material escolar, etc. Los tiempos no son fáciles. Seguiremos haciendo más, con menos recursos, pero sin vuestro apoyo y ayuda no podríamos mantener este proyecto que pronto cumplirá su 8º aniversario.

Con nuestra gratitud afecto y abrazo.

MONTISION SOLIDARIA

AA.
AA.
de
Montesión